

GALA DIPLOMAS 2019

Escrito por Jaime LLinares

Lunes, 14 de Enero de 2019 13:34 -



El pasado sábado se celebró en el Centre Cultural-Esportiu La Petxina la Gala de Campeones 2018.

INFO WEB FMCV

Los campeones, subcampeones, terceros clasificados y Clubes Ganadores de la pasado temporada se dieron cita en La Petxina para recoger sus merecidos diplomas después de un año de duro trabajo y sacrificio. A las 17'00h comenzó el acto con los pilotos de Motocross a

los que les siguió los de Enduro, Pequenduro y Cross Country.

Fue antes de comenzar con la entrega de los diplomas a los deportistas de Enduro cuando se hizo el primer homenaje de la tarde. El anterior presidente de la FMCV, José Luis Berenguer, recibió, emocionado, la medalla de oro de la entidad de manos del actual mandatario de la entidad, Carmelo Fernández. También, a los 9 pilotos que formaron parte del Equipo Júnior de Enduro FMCV-MotoDes se les entregó un diploma por su esfuerzo al competir en la Copa de España de Enduro Infantil.

A continuación se dieron los reconocimientos a los primeros clasificados de Trial, Supermotard, Velocidad, Minivelocidad y Velocidad Tradicional. Aquí el acto se detuvo de nuevo para recordar a la figura de Salvador Gascón, presidente honorífico de la Federación y precursor del Circuit Ricardo Tormo.

Además de los pilotos que lograron importantes resultados en el Campeonato de la Comunidad Valenciana y MotoDes el pasado año, también acudieron a la llamada los que quedaron entre los tres primeros clasificados de Campeonatos de España, de Europa y del Mundo. Solo por destacar a algunos nos acompañaron Héctor Garzó, Sergio García, Adrián Cruces, Mika Pérez, Humi Palau, Tosha Schareina, Carlos Palma, Aitor Ferrandis y un largo etcétera que agradecieron su Federación también los premiara.

Ahora ya dejamos atrás las celebraciones y empezamos la temporada 2019 con la primera carrera del año que será de Enduro y Enduro Infantil en La Pesquera este próximo fin de semana!

Fotografías: Domingo Merino